

# BNI Boyong 6 Medali di Contact Center World Conference 2022

Ronny Venir, Direktur Network dan Serviss [Berita Bola Hari Ini](#) BNI, sampaikan jika kemenangan BNI Kontak Center ialah bukti kesuksesan cara perseroan dalam tingkatan konsumen pengalaman lewat pemercepatan usaha proses, kenaikan kapabilitas, dan kompetensi karyawan.

Kesuksesan ini juga sebagai bukti pada negara, jika BNI sanggup memperlihatkan kompetensi sebagai bank global asal dari Indonesia. "Untuk BNI kemenangan ini pasti benar-benar membesarkan hati. Perolehan ini memperlihatkan loyalitas BNI Kontak Center selalu untuk usaha memberi servis terbaik ke semua nasabah dan warga," ucapnya.

Peningkatan BNI Kontak Center, Ronny meneruskan, terus dilaksanakan dengan menyatukan digital capabilities, industry best practice, dan experienced sumber. "Taktik ini tentu saja disertai dengan peningkatan tehnologi yang terus-menerus, kenaikan kualitas SDM dan pemercepatan usaha proses dan tentu saja searah dengan alih bentuk digital yang dilaksanakan oleh BNI" katanya.

Sebagai info, persaingan kontak center bertaraf global ini sebagai fasilitas benchmarking dan share antarpraktisi kontak center untuk memperoleh insight baru berkenaan aktivitas kontak center terbaru dari beragam industri. Gelaran ini ditujukan untuk penuhi keperluan service yang makin aktif di zaman alih bentuk digital buat memberi pengalaman terbaik untuk konsumen.

Perjalanan BNI Kontak Center diawali dari gelaran Kontak Center World Konferensi tingkat Asia Pasifik yang sukses mendapat 6 medali emas, 7 medali perak dan 8 medali perunggu.

Pergi dari perolehan itu, BNI Kontak Center meluncur ke tingkat persaingan global di Malta pada 28 November-2 Desember 2022. Pencapaian medali pada gelaran berprestise yang dituruti oleh 12 negara dari beragam benua ini jadi "center of attention" dari seluruh aktor industri penjuru dunia. (\*)

Sejauh Desember Gelar Pangan Murah berjalan di Jabodetabek dan beragam wilayah yang lain.

Tiap hari raya keagamaan, umat Protestan, Katolik, Islam, dan keyakinan Dayak sama-sama bertandang.

Sekitar 99 % masyarakat Daerah Kantu' memeluk agama islam. Tetapi ada gereja dan tak pernah alami masalah.

Dalam dua tahun PLN sukses kurangi utang sejumlah 62,5 triliun rupiah.

BNI sudah bekerjasama dengan financial technology dan Service Permodalan Bersama Berbasiskan Tehnologi Info (LPBBTI).

Penyuluh anti korupsi di BPJS Ketenagakerjaan diharap bisa menyebarkan nilai- nilai anti korupsi.

Dua partner UMKM asal Kalimantan Barat yaitu Arcia Oil dan 101 Coffee House.

Data Kendaraan motor yang dipunyai oleh Korlantas jadi data penting untuk Pertamina Patra salurkan Solar Bantuan dan Peralite.

Humas berperanan besar dalam mendesiminasikan info secara inovatif dan inovatif agar dimengerti warga.

Kementan menggamit 5 aktor usaha sektor peternakan untuk mengangkat investasi Penanaman Modal Dalam Negeri.